

Fecha: 28-05-2025

Medio: La Prensa Austral

Supl. : La Prensa Austral

Tipo: Noticia general

Título: Próxima a terminar pavimentación de 25 km de la ruta Porvenir-Manantiales

Pág. : 8

Cm2: 158,0

VPE: \$ 206.503

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Próxima a terminar pavimentación de 25 km de la ruta Porvenir-Manantiales

Más de \$25 mil 861 millones costó la pavimentación de 25 kilómetros de la Ruta Y-65, la cual conecta Porvenir con el sector de Manantiales.

Esta inversión fue apalancada a través del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas aprobado en la segunda administración de Michelle Bachelet.

"La ruta dará mayor seguridad para los usuarios al cambiar de estásndar de una situación

de ripio a un pavimento de hormigón", afirmó el secretario regional ministerial de Obras Públicas, José Luis Hernández.

A esta carretera se suman tres etapas de pavimentación ya concluidas con anterioridad, manteniéndose en ejecución el último tramo final que va desde el kilómetro 25 al 55, el cual presenta un 87% de avance y concluirá el segundo semestre del presente año 2025, con una inversión superior

a los \$27 mil millones.

Un 64% de los recursos de la Dirección de Vialidad de la Región de Magallanes destinados a la construcción de carreteras, caminos y sendas de penetración se invierten en la provincia de Tierra del Fuego.

Ocho proyectos con sus respectivas asesorías técnicas son financiados por el Estado en la apartada provincia. Entre ellos se encuentra el recarpeteo de



Foto: Coria

Un 87% de avance presenta la pavimentación de la última etapa del proyecto vial.

35 kilómetros de la Ruta Y-71 entre la capital provincial y el sector de Onaissin; la construcción de la senda de penetración

Calafate-Russfin, la conservación de caminos en las comunas de Porvenir y Primavera, entre otros proyectos. /LPA